

02. Februar 2022

Liebe Mitglieder und Mitgliederinnen,

jetzt sind doch schon einige Wochen seit dem letzten Rundbrief vergangen.

Der Winter hat Einzug gehalten, dadurch sind unsere Felder im Winterschlaf und außer Ernten, Kisten richten und die Tunnel von der Schneelast befreien, gibt es derzeit nicht so viel zu tun auf dem Feld.

Die Ernte im Tiefschnee kann durchaus schwieriger sein als gedacht, z.B. die Kohl- und Wirsingköpfe mussten wir jedes Mal im Tiefschnee suchen und ausgraben. Dadurch, dass alles gefroren ist müssen wir alles am Vortag ernten, auftauen lassen und freitags dann noch putzen. Den Ackersalat ernten wir ebenfalls schon Donnerstagmittag, da dieser Freitagmorgens auch noch zu gefroren ist für die Ernte. Seit Anfang Januar können wir endlich die Sätze im Folientunnel beernten, bis dahin gab's noch Freiland-Ackersalat!

Die ruhigeren Stunden habe ich für die Anbauplanung und Kostenkalkulation der kommenden Saison genutzt sowie sämtliche Jungpflanzen und Saatgut bestellt und vieles mehr. In 5 Wochen geht's ja auch schon wieder voll los mit dem Gemüseanbau! In der nächsten Zeit werden wir außerdem beginnen unsere Tomaten vorzuziehen.

In den kommenden Wochen wird dann irgendwann die Biiterrunde kommen, davon wird aber Elisabeth berichten.

Und die beste Nachricht zum Schluss:

Unsere Tunnel haben bisher alle Stürme überstanden!!!

Voller Vorfreude auf die kommende Saison grüßt,

Euer Simon